

INE: hay una ola mundial por vulnerar los órganos electorales

El presidente del INE, Lorenzo Córdova, advirtió sobre una embestida contra los órganos electorales a nivel mundial donde México no es la excepción con la finalidad de minar su autonomía a través de ataques, agresiones y hostigamientos, muchos de ellos desde los circuitos gubernamentales y del poder.

Advirtió que los intentos de vulnerar al sistema electoral ya las autoridades electorales en nuestro país se caracterizan por recurrir a los que se utiliza de manera dispersa en muchos otros lados como acusaciones de fraude, agresiones, amenazas a la integridad de funcionarios electorales, físicas y verbales.

El titular del INE aseguró que la revocación de mandato va, pero advirtió que las decisiones presupuestales como la que se tomó para evitar que este ejercicio no contara con el total de las casillas que la ley establece, pueden poner en riesgo la elección presidencial de 2024

“Los muertos ya no votan en México, pero si firman para participar en ejercicios de participación ciudadana”, estableció.

Al reunirse con el Grupo Parlamentario Plural (GPPlural) del Senado, el titular del INE advirtió que este tipo de narrativas sobre acusaciones de fraude no son nuevas, pero ahora tienen la novedad de que ya no vienen de los perdedores inconformes con los resultados y con la actuación de las autoridades, sino de los circuitos gubernamentales o de los circuitos del poder.

“En un segundo plano encontramos las agresiones, las amenazas a la integridad de los oficiales electorales, de los funcionarios electorales, amenazas que no solamente son verbales, sino muchas se han traducido en

agresiones físicas, como ha pasado con las autoridades del Perú o amenazas de que son objeto las autoridades electorales en Colombia, en Ecuador, México tampoco es la excepción”, dijo.

HOSTIGAMIENTO

Córdova mencionó también el problema del hostigamiento mediante restricciones presupuestales, como ocurre en México en torno a la consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador y la insuficiencia presupuestal.

“Por ejemplo, en República Dominicana los órganos electorales están enfrentando una serie de restricciones presupuestales que comprometen, incluso, la realización de las elecciones”. (Alejandro Páez) ●

México no figura como una democracia, según un estudio de The Economist

